Mañana habrá CEN extraordinario Cogollo adeco ratifica a Lauría en Presidencia de Diputados El caudillo Luis Alfaro Ucero propondrá la ratificación de Lauría, y será votado por unanimidad por los miembros del CEN. A Ixora Rojas le prometieron nuevamente la presidencia la Cámara Baja para el próximo año. MILAGROS DURAN

A las 7 y 30 pm terminó el minicogollo adeco que se inició a las cuatro de la tarde para decidir el asunto relacionado con la presidencia de la Cámara de Diputados. Allí se llegó a un acuerdo por "consenso forzoso", al estilo de las últimas decisiones del partido, en donde el caudillo Alfaro Ucero traza la línea y los mansos miembros del CEN la aprueban casi con estoicismo. El caudillo habló de la conveniencia de que Carmelo Lauría sea ratificado en la presidencia de la Cámara de Diputados, dado su buen manejo de los asuntos financieros. De allí que se acordó convocar a un CEN extraordinario para mañana jueves en la mañana, en donde Alfaro Ucero hará la exposición inicial que será votada por unanimidad por los miembros del Comité Ejecutivo Nacional.

Esta reunión tuvo, entre otros propósitos, limar las asperezas que se generaron entre ambos bandos(Lauría-Rojas), por la búsqueda de la presidencia de Diputados. Se descartó la votación secreta como se había dicho inicialmente por que se consideró que esto podría abrir nuevas cicatrices, en un partido que ya tiene suficientes. La diputada Ixora Rojas, aceptó el acuerdo, y esta vez le prometieron que será presidenta de la Cámara Baja, en 1996. Solo que en esta oportunidad la promesa quedará asentada por escrito.

La reunión se celebró en la Casa Nacional de AD y contó con la participación de Luis Alfaro Ucero, secretario general, Pedro París Montesinos, presidente, David Morales Bello, Lewis Pérez, Carmelo Lauría e

Ixora Rojas. Asimismo, hay la disposición de llegar a un acuerdo con Copei, partido que está aspirando la presidencia del Senado. La interrogante es si Convergencia, aceptará que Copei, su enemigo más cercano ocupe este cargo tan importante en la dinámica institucional del país. Aunque Pedro Pablo Aguilar luce como ganador en este asunto. Los adecos lo apoyarán.